



EMERGENCIA EN GAZA

La ONG ofrecerá atención sanitaria urgente a cerca de 1.000 personas, tras los graves incidentes en los que al menos 96 manifestantes palestinos han muerto y más de 8.100 han resultado heridos

Farmamundi suministra medicamentos y paquetes nutricionales de emergencia a la población de Gaza

Valencia, 17 de mayo de 2018. Farmamundi reactiva su Fondo de Emergencias para atender la grave situación que vive la población de la franja de Gaza tras los últimos incidentes que han costado la vida al menos a 96 manifestantes palestinos y en los que más de 8.100 personas han resultado heridas. Junto a la ONG palestina Labour Resources Center (LRC) se suministrarán de manera urgente medicamentos esenciales, paquetes nutricionales y se intensificará la asistencia sanitaria a través de brigadas médicas a cerca de 1.000 personas, la mayoría de ellos menores y mujeres.

Tras más de 10 años de duro bloqueo, la población de la franja de Gaza se enfrenta de nuevo a una crisis sin precedentes, con una tasa de pobreza que alcanza al 80% de la población y donde más de 1,2 millones de personas requieren asistencia humanitaria en salud. *“Según datos de la Oficina de la ONU para la Coordinación de Asuntos Humanitarios (OCHA), desde el inicio de las manifestaciones el pasado 30 de marzo, al menos 96 palestinos/as han muerto y más de 8.100 personas han resultado heridas. Las manifestaciones pacíficas no están siendo respetadas de acuerdo a la legislación internacional y debemos exigir la articulación de una investigación transparente de estos incidentes para esclarecer y depurar responsabilidades”*, afirma la responsable de Acción Humanitaria y Emergencias en Farmamundi, **Tania Montesinos**, que ha explicado que gracias al Fondo de Emergencias y a la ONG palestina LRC se suministrarán con carácter de urgencia medicamentos y paquetes nutricionales a menores.

Brigadas médicas de emergencia

“También se pondrá en marcha un dispositivo móvil de salud en los distritos de la provincia de Gaza Norte, con mayores dificultades de acceso a los servicios de salud, y un equipo sanitario multidisciplinar prestará sus servicios de consulta general y ENT (aparato auditivo, respiratorio y digestivo), consulta oftalmológica, odontológica, dermatológica, así como ginecológica y materno-infantil (control nutricional/campaña de vacunación, planificación familiar) y psicológica. Cada dispositivo atenderá al menos 200 personas, de las cuales un 70% son mujeres y menores de cinco años”, continúa Montesinos.

Labour Resources Center y Farmamundi desarrollan intervenciones de ayuda humanitaria en Gaza desde 2014 y ambas ONG mantienen su compromiso con las personas desplazadas internas (IDPs en sus siglas en inglés) carentes de cobijo y con mayores índices de vulnerabilidad. *“Es prioritario seguir trabajando en la zona para reforzar la capacidad de resiliencia en salud de las familias. La franja está prácticamente en ruinas y la población está obligada a enfocar su día a día como pura supervivencia”*, concluye.

Esta frágil situación de desabastecimiento generalizado y continuo en los mercados, en los centros de salud y en los suministros expone a la población gazatí a unas condiciones de extrema vulnerabilidad. En la franja de Gaza viven 1,6 millones de personas, de los cuales 1,2 millones son refugiados y refugiadas de Palestina,

según datos de la Agencia de las Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina (UNRWA, en sus siglas en inglés). Los años de conflicto y el bloqueo han dejado al 80% de la población dependiente de la ayuda internacional.

***MIEMBROS DEL FONDO DE EMERGENCIAS DE FARMAMUNDI:** Laboratorios Viñas, Cinfa, Esteve y Kern Pharma; Distribuidora Guipuzcoana SL; Carbonell-Farma, los Ayuntamientos de Terrassa y Vilafranca del Penedès, Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos de España, los Colegios Oficiales de Farmacéuticos de Albacete, Alicante, A Coruña, Barcelona, Castellón, Girona, Huesca, Lleida, Madrid, Murcia, Navarra, Tarragona, Teruel, Zaragoza, Consejo de Colegios Oficiales de Farmacéuticos de Andalucía, el Muy Ilustre Colegio Oficial de Farmacéuticos de Valencia y Asociación A+D.

Más información:

Área de Comunicación de Farmamundi

Yolanda Ansón Telf. 637410615 comunicacion@farmamundi.org

Paloma Pérez Telf. 637475228 comunicacion2@farmamundi.org

Tel. 902 01 17 17 www.farmamundi.org